

La Ligua en el foco del caso: líder de banda que estafó a Amparo Noguera construía lujosa casa con dineros del fraude

De acuerdo con antecedentes contenidos en la investigación del Ministerio Público y la Policía de Investigaciones (PDI), la imputada **Jenny Ramos** se encontraba finalizando una vivienda de dos pisos cercana a la playa, pese a no registrar ingresos formales que justificaran la millonaria inversión. El inmueble solo estaba pendiente de la instalación de **30 ventanas termopanel**, obra que fue cotizada en **\$14 millones**, de los cuales **\$11 millones fueron pagados como adelanto**.

La Fiscalía sostiene que estos recursos podrían corresponder a parte de los cerca de **\$500 millones** que la actriz y otras víctimas transfirieron a la organización, luego de que Ramos se hiciera pasar por Amparo Noguera en una llamada al banco para desbloquear productos financieros y acceder a cuentas, créditos y fondos mutuos.

#### Anuncio Patrocinado

Según la PDI, Ramos se encuentra en “la cúspide de la pirámide delictual”, liderando una asociación dedicada a estafas reiteradas, usurpación de identidad, uso malicioso de tarjetas bancarias y **lavado de activos**, utilizando testaferros para ocultar el origen del dinero. Entre ellos figura un sujeto a cuyo nombre estaban inscritos dos vehículos de alta gama: un **Lexus UX200** y una **Jeep Grand Cherokee**, ambos avaluados en cerca de \$20 millones cada uno.

El seguimiento policial, realizado entre noviembre y diciembre de 2025, permitió establecer que, además de la vivienda en **La Ligua**, la imputada mantenía vínculos con otros inmuebles en la Región Metropolitana, joyas de lujo, cirugías estéticas y un elevado nivel de gastos sin respaldo económico demostrable, según registros del Servicio de Impuestos Internos.

La Ligua en el foco del caso: líder de banda que estafó a Amparo Noguera construía lujosa casa con dineros del fraude

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



La investigación fue presentada por la Fiscalía de Delitos Económicos ante el **8º Juzgado de Garantía de Santiago**, lo que permitió concretar la detención de la banda a inicios de enero. El sábado recién pasado, Jenny Ramos quedó en **prisión preventiva**, quedando inconclusa la casa que levantaba en la costa liguana, hoy convertida en uno de los principales indicios del destino que tuvieron los dineros obtenidos mediante el fraude.

y tú, ¿qué opinas?